



I'm not robot



Continue

Personajes de dragon z

Dragon Ball es una mítica serie de dibujos animados sobre un guerrero llamado Son Goku, que comienza su aventura en busca de las llamadas 7 Dragon Balls. Con más de 600 capítulos en su haber, Dragon Ball es sin duda la gama más exitosa de guerreros y mundos de anime de fantasía en el mundo y sus personajes se han vuelto muy populares con más de una generación. Es por eso que te va a costar elegir de esta lista! Ven a votar por tus personajes favoritos en la serie.
Dragon Ball es una mítica serie de dibujos animados sobre un guerrero llamado Son Goku, que comienza su aventura en busca de las llamadas 7 Dragon Balls. Con más de 600 capítulos en su haber, Dragon Ball es sin duda la gama más exitosa de guerreros y mundos de anime de fantasía en el mundo y sus personajes se han vuelto muy populares con más de una generación. Es por eso que te va a costar elegir de esta lista! Ven a votar por tus personajes favoritos en la serie.
En: Sitio protegido, la lista de personajes de Content View Code Share
Dragon Ball contiene los personajes que aparecen en el manga y el anime creados por Akira Toriyama. Puedes encontrar personajes que solo aparecen en anime en los personajes de Annex:Exclusive
Dragon Ball del anime.
Artículo principal sayiano: Saiyanos Saiyanos nacidos en el planeta Vegeta
Son Goko
Artículo principal: Son Goko
Goko es el principal protagonista de la serie, hijo de Bardock y Gine, un personaje capaz de lograr Super Saiyano fase 1, 2, 3, 4, Super Saiyan fase Dios, Azul, ultra instinto y ultra instinto dominado. Su nombre completo es Son Goko (孫悟空 (そ こくう), Son Of Goko ?). Al principio Goko aparece como un joven artista marcial con una cola de mono y fuerza sobrehumana, más tarde en la historia se hizo evidente que él es un extranjero de la raza sayiana ficticia (o Saiyan) y que su nombre era originalmente Kakarotto. Su nombre proviene de Sun Wukong, una figura de la historia china de Journey West, y su nombre como Saiyano, Kakarotto, proviene de la deformación de las zanahorias inglesas (en inglés:𐄆, Kyarotto, Zanahorias).
Artículo principal de Vegeta: Vegeta
Su nombre proviene de su padre, el rey Vegeta, así como de su planeta natal, que fue nombrado después de su conquista de los Saiyanos. El nombre del vegeta es la deformación へ begitaburu (Vegetales). Debido a su personalidad especial, lleno de orgullo y orgullo, estaba inmerso en una constante disputa con su hijo Goko. Otra característica es que con todos sus enemigos siempre emplea poder mortal, incluso con el mismo de los guerreros. Es el primer enemigo en Dragon Ball Z, aunque después de los eventos que siguen a la saga Freezer, se convierte en el antihéroe más prominente de la serie. señalar que la saga Saiyones no es considerada por algunos como una saga que no sea el congelador, porque cuando Vegeta y su compañero Nappa llegaron a la Tierra eran sirvientes de Freezer. Es por eso que el primer gran enemigo de su hijo Goko es considerado un congelador, seguido por Cell y Majin Buu. Eventualmente, termina asentada en el suelo, después de la boda de Bulma, con quien termina creando una familia (con dos hijos: Maletas y sostén). El artículo principal de Bardock: Bardock es el padre de Goko, se puso Freezer en la explosión del planeta Vegeta. Su actuación de 10.000 pronto superó al rey Vegeta. Al atacar a Freez, su fuerza se estima en aproximadamente 20,000-40,000 (debido a la ira al ver a sus amigos muertos) cuando se tragó un agujero de gusano su fuerza era de 60.000 cuando se recuperó. En la transformación, tu fuerza se multiplica por 10 a medida que obtienes el dominio perfecto de esta transformación. En la transformación de Super Saiyano, su fuerza se multiplica por 50. No se sabe exactamente cuánto logró. El rey Vegeta es el rey de Saiya y el padre de Veget. Sólo apareció en menciones y recuerdos. Nappa
Artículo Principal: Nappa
es un Saiyano muy alto y musculoso de unos 2,15 m, a diferencia de la mayor parte de su raza es calva. Aunque sus genes le dan la apariencia de un niño de 30 años, Nappa tiene en realidad 50 años, y se ve por primera vez con el príncipe Vegeta después de escuchar la muerte de Raditz en las manos de Piccolo y Goko (aunque también se le ve en un especial de televisión sobre la destrucción del planeta Vegeta junto al bebé Vegeta, durante el entrenamiento). Viaja a la tierra con Vegeta para recoger bolas de dragón para que pueda desear la vida eterna. Es un luchador en el ejército de Freez y publica sus logros freezer directamente, junto con Raditz y Vegeta. Nappa nació en 712 y murió el 3 de marzo de 2014. Raditz
Artículo Principal: Goko, el hermano de Raditz, primer hijo de Bardock y Gina. Tenía un poder de 1.220 unidades. Tome el artículo principal:
Hijo del Segundo Hijo de Goten Hijo Goko y Chi-Chi
Son Pan
Main artículo: Pan (personaje de Dragon Ball)
Pan (へ) Nacido en 779 Ella es la hija del hijo de Gohan y Saw, nieta paterna de Chi-Chi y Goku, y madre del Sr. Satanás y el difunto Miguel, saliendo por primera vez en la sección Dragon Ball GT como uno de los protagonistas, teniendo 10 años de viaje con maletas y Goku
En Dragon Ball Super aparece como un niño. El pan es muy similar a su abuela paterna, Chi-Chi. Es una chica de piel clara, de ojos negros, así como su caballo.
En Dragon Ball Super, su caballo es gris, un poco más claro es un bebé y lleva un jersey rosa con un babero que dice que la sartén y su pelo están atados en una cola de caballo. El nombre de Pan debe sus orígenes a la palabra gastronómica japonesa conocida como pan, que es un préstamo de lengua del portugués y el español para referirse a la comida pan. Bra
Bra es la segunda hija de Bulma y Vegeta, mitad Saiyano y mitad humano, nacida en 778[1] o 780. [2] Bra es muy hermosa y femenina, adaptándose a su madre, aunque con una figura que recuerda a su padre. Ella es generalmente alegre, impaciente y muy cariñosa con su padre. De hecho, Bra es la única persona en el universo a la que Vegeta no le responderá (sólo en una ocasión -y sólo el acto de protección- la lanza en el coche y le ordena que se vaya, luchando libremente contra Gohan, que tenía el control de Baby.), a menudo inclinándose a sus deseos, como insistir en que vegeta se afeite un bigote. Su padre no parece ser animado a entrenar (como lo hace con las maletas, su hermano). Ambos están bastante cerca, como es evidente en Dragon Ball GT, donde Vegeta resulta ser muy protectora de su hija. Bra ama demasiado a su padre y parece abrazarlo muy amablemente. Este fenómeno es algo con lo que Vegeta sólo está de acuerdo, porque siempre trata de mantener su distancia de todos, incluso de su propia esposa, con quien se le ve en casos raros en momentos de especial afecto. Durante la saga del bebé, él sostén, junto con el resto del mundo, está obsesionado con Baby. Ella es una. Cuatro personajes que ayudan al bebé a ser más fuerte al mostrar su gran poder sayina; después de esto, su papel se reduce significativamente. Más tarde, ella junto con Saw Bulma, y Chi-Chi quienes luchar en la saga Super Android #17, sin embargo, Son Goko y #18 ya han hecho su trabajo. El sujetador se ve por última vez en la saga Super Android #17, de pie con otros en Capsule Corp. cuando shenlong parece malvado, pero por alguna razón Bra no aparece en el próximo episodio con ellos, y nunca se ve de nuevo en el resto de la serie. Su voz es Hiromi Tsuru.[3] mientras que en España fue apodado Nonia de la Gala[4] y en América Latina Isabel Martiñón Fernández. En la medicina Dragon's Super Ball, Bra aparece de niño antes de que nazca en medio de la serie. Fusiones
Gotenks
Gotenks𐄆(Gotenkusu)SexMasculinoEdad16 años antes de la Mergerongin en Manga FamilyTrunks (Muted)Son Goten (fusionado)RaceFusionSeiy-Masako Nozawa y Takeshi KusaDoblador (s)Laura Torres y Gaby Willer (México) Habilidades especiales Dinamita Kick Galactica Donut Gekitotsu Ultra Boo Boo Volleyball Kik-ha Super Ghost Kamikaze Attack Basic Techniques GotenksTransformationsSuper SaiyanSuper Saiyan 2Super Saiyan 3 [editar datos wikidata]
Gotenks (𐄆) Gotenkusu?) (en español llamado Gotrunks, hasta Dragon Ball GT) es un producto de Metamorur Fusion entre Son Goten y maletas. Durante la lucha contra Majin Boo, Goko debe regresar a otro mundo, por lo que enseñó a los niños y Piccolo Metamorur Bailar y transformar Super Saiyano 3 (Goten y maletas por separado no son lo suficientemente fuertes como para lograrlo, pero se fusionan con lata). En los dos primeros intentos la fusión se rompió hasta que Gotenks salió, el luchador es muy egocéntril, su punto débil es que no usa su poder con inteligencia, no ignora nada y cambia la realidad con las películas. Cuando Majin Boo logra sentir la energía y llega al Palacio Kamisama, Piccolo le dice que espere y consiga a Goten y las maletas para entrenar un cuarto de mente y tiempo, poco después de que Majin Boo se canse de esperar y Piccolo lo lleva con los niños. Al entrar en la habitación, los niños se unieron a su estado normal y atacaron con muchas técnicas que no eran más que golpes normales con nombres, al ver que no podía hacer mucho, por lo que se convirtió en Super Saiyano. Incluso en Super Saiyano, Gotenks parece incapaz de destruir a Majin Boo, por lo que Piccolo destruye la puerta de la habitación para encerrar a todos dentro, Gotenks luego lo regaña mientras brinca con Keep Majin Boo por sorpresa mientras discute Majin Boo grita enojado y accidentalmente hace un agujero dimensional y escapa. Piccolo y Gotenks están tratando de hacer lo mismo, pero no pueden, una situación en la que los gotenks se han transformado en Super Saiyano 3 y hace otro agujero. Mientras que fuera de la lucha y finalmente destruir el palacio Kamisama y tirar a Boo al suelo, donde continúa luchando hasta que Gotenks está a punto de acabar con él se quedó sin energía, por suerte Gohan viene a salvarlo. Más tarde, cuando Gohan estaba allí, fue absorbido por Majin Boo, junto con Piccolo. ¡La película de Fúkkatsu no se fusiona!
Goko a Vegeta parece destruir el ejército de los no-muertos. Y en la película Dragon Ball Z: Dragon Attack, lucha contra Hildegam y logra vencerlo, pero sólo para pasarlo a su segunda forma, que hace que el golpe de fusión. En dragon ball gt es Son Goten y maletas que iban a fusionarse, pero Goko le dice que no porque Baby estaba fuera del borde de SSJ4. Gotenks apareció en la película Dragon Ball Z: Battle of the Gods y en la serie Dragon Ball Super. Vegetto
Vegetto^ (Bejlitto)SexMasculinoorigen en Manga Real NameVegetoo otros nombresVegeto, Vegerot, VegekuOccupationGueryProcedenciaGoku y VegetaFamiliaSon Goko (media parte)Chi-Chi (media esposa)Bulma (media esposa)Goten (hijaastro)Suitcases (hijaastro)Bra (hijaastro)Gohan (pasaoz)Ray (padrastro)Bardock (medio progenyo)Gine (medio padre)Gine (medio padre)Gine (media hermana)madreJRaditz (medio hermano)Tarble (medio hermano)RaceFusionSeiy-Ryoo Horikawa y Masako NozawaDoblador(s) René García y Mario Castañeda (México) Habilidades Especiales Barrera K1 no Tsurugi Kik-ha Final Kame Hame Ha Shunkan IdoTransformationsSuper Saiyajin Blue [edita datos sobre Wikidata]
Vegetto ^ resultado de la fusión de Vegeta y Son Goko (Kakarotto) con pendientes de pothara. Es la única fusión entre estos personajes que aparece en el manga. Vegetto es el personaje más fuerte del Universo Dragon Ball Z por sus excelentes habilidades y técnicas, y además de lo que se ha dicho, los pendientes Pothara, fusión con pendientes Pothara, es más eficaz que Metamorur Fusion utilizado por Gotenks y Gogeta, pendientes Fórmula Pothara. (Sujeto A) * (Sujeto B) * (Plus Pothara Fusion) + (Plus Pothara Fusion) tiene la mayor rivalidad. Después de que los Gotenks y Piccolo son absorbidos, Majin Boo aumenta su fuerza de nuevo, superando la de Gohan. Al ver que la única opción que queda es traer al hijo Gokoku de vuelta a la vida para ayudar a Gohan, Kai Shin se sacrificó y le da a Gokou su energía vital para volver a la vida. Antes de que Goku regresara al suelo, Kai Shin le da un par de pendientes Pothara, porque la intervención de Goku en la pelea no cambiaría nada. Para explicar cómo funcionan, Kibito y Kaio Shin del Este deciden usar y fusionarse en un nuevo Gohan es absorbido por Majin Boo. Goku, mientras se prepara para formar equipo con el Sr. Satanás para sentir que el vegeta es kai, que fue enviado por Enma Daio para ayudar en la lucha. Gokou se teletransporta al lugar de Vegeta, y trata de persuadirlo para que se reúna, pero Vegeta está demasiado orgulloso. Majin Boo pronto los encontrará, y Vegeta acepta reunirse cuando su hijo Goko le cuente lo que le sucedió a su familia. La fusión entra en vigor inmediatamente, creando la fusión esperada. Vegetto se transforma en Super Saiyano y Majin Boo lucha con él. Vegetto es más fuerte que él, cualquier ataque que Majin Boo intenta, regresa con el doble de poder. Majin Boo es casi destruido por el poder destructivo de Vegetto cuando logra convertirlo en chocolate lleno de café. Aún así, Vegetto mantiene sus habilidades e inteligencia y continúa la paliza obligando a Majin Boo a devolverlo a su forma original. Majin Boo es ingenuo para absorber Vegetto, lo que crea una barrera energética para evitar ser parte de los poderes de Majin Boo, y al entrar en el cuerpo de un monstruo, Goko y Vegeta se separan bajando la barrera, porque la fusión toma sólo una hora para ellos y el uso de la barrera acelera la duración. En Dragon Ball Kai y la película Dragon Ball Z: Battle of the Gods, este personaje se refiere a Ryozabur. [6] Gyoma es un hombre robusto con barba corta y bigote, mientras que Majin Boo es un gato negro y casco con apodoso y lentes binoculares. Más tarde en Dragon Ball Z, nadó su ropa para una camisa blanca y ligas, y nadó su casco en una gorra verde con cuernos y un kanji de toro (牛, gyo?) estaban dentro de un círculo blanco, y gafas. En su juventud estudió artes marciales con Kame Sen'nin, su estudiante más poderoso después de Son Gohan en ese momento. Se las arregló para recoger un gran tesoro en su castillo, pero la codicia lo obligó a asesinar a cualquiera que se le acercase, creyendo que todos tenían la intención de robar su propiedad. Un día, mientras estaba de picnic con su hija, su castillo se incendió y envió a una chica a buscar a Kame Sen'nin, su maestro lo sorprendió por todo lo que hizo, y lo hizo corregir su comportamiento, y luego a apagar el fuego con su famosa técnica, Kame Hame Ha. A partir de este vídeo con su hija hasta que se casó con su hijo Goko, a quien visitó varias veces durante Dragon Ball Z.[7] En el anime Gyoma aparece cuando Goko viaja para buscar bolas de dragón después del siglo XXI. Está preparando la boda de Goko y Chi-Chi porque el cajero le dice que el joven se dirige hacia allí. Gyoma captura el pterodáctilo en la Tierra. La gente de la nave Gyoma ve a Pilaf y cree que es su futuro yerno, una oportunidad que usan para disfrazarse Shu como Goko. Cuando comen, un ejército de cintas rojas ataca el lugar y Pilaf aprovecha la oportunidad para encontrar la Bola de Dragón. Se encuentra frente al ejército, pero es capturado, más tarde rescatado por Goko y Chi-Chi, y el joven se va para continuar su búsqueda. [9] Kame Sen'in (Maestro Roshi)
Artículo principal: Kame Sen'nin
Master Roshi es considerado el hombre más fuerte del planeta Tierra hasta la llegada de Goku (este es el pupilo más fuerte que Roshi logra tener). Logra la inmortalidad después de beber lo último que queda del elixir de la vida de su hermana. El Maestro Karin Karin (Karin), también conocido como Matou Mali en España, es un misterioso maestro de artes marciales que vive en el aire en una torre del mismo nombre. Quien consiga subir a la torre podrá entrenar con él para conseguir Chaseisui o Agua Sagrada. También sirve como intermediario para cualquier persona que quiera entrenar con Kamisama, que primero debe pasar un par de pruebas y obtener su aprobación. El y la persona que los pasa y logra con éxito el favor del Maestro Karin(Matou irán hasta donde Kamisama está para obtener su entrenamiento. [10] Su voz fue Ichiro Nagai y Naoki Tatsuta, comenzando con el episodio 217 de Dragon Ball Z.[3] en España fue apodado Mariano Fraile y Jorge García Tomé y en México fue apodado Arturo Mercado. [4] Es un gato blanco que siempre lleva consigo un palo de madera con poder mágico. Artículo principal de Krilin: Krilin
Krilin es un personaje de la serie de manga y anime Dragon Ball. Es el primer rival de artes marciales del hijo de Goko, pero luego se convierte en su mejor amigo. Su nombre proviene de la castaña japonesa (栗, Kuri?) y el shaolin final (林, Shurin?). Krilin es Gohan no se convertirían en un monólogo después de la muerte de su amigo Krilin. Su nombre proviene de un tipo de manada del mismo nombre. [Cita requerida] Su voz es Mayumi Tanaka.[3] en España fue apodada Antonio Villar y Daniel Galicia Tomé y en México fue apodado Araceli de León en medio de la saga de congeladores, Luis Daniel Ramírez, el resto de la serie y Mariana (por ep. 58). Aparece por primera vez en la saga Piccolo Daima, demostrando que tiene un nivel de fuerza y habilidad similar al que Goko y Ten Shin Han poseían en ese momento. Cuando persiguió a Tambourine para vengar el asesinato de Krilin. Después de su primer encuentro contra Piccolo Gokú disciméal terminaría herido y hambriento en el bosque, habría un enorme asado de pescado que comería para complementar su fuerza, pero era la comida que Yajirobe preparó. Durante la discusión después de este incidente Cymbal llega para conseguir la Bola del Dragón que Yajirobe poseía. Después de una breve lucha en la que Yajirobe elimina el corte de patillos y se lo come, se convierte en el nuevo compañero de Goko debido a la gran cantidad de comida que se le promete, que siempre se decepciona. Finalmente acompaña a Goko a la Torre Karin y desde allí encuentra agua bendita que le dará a Goku el poder de derrotar a Piccolo. Después de esto se asegurará de que no esté interesado en arriesgar su vida al oponerse a la familia eguivocada y marcharse, pero su conciencia e interés en su nuevo amigo hacen que regrese a tiempo para salvar a Goku de la inanición en el suelo después del asesinato de Piccolo. Yajirobe como otros guños de Dragoon Ball también aparecen en Dr. Slump en la película Unchal [11] Participa en el 23o En Dragon Ball Z es considerado un luchador Z, aunque Kamisama lo recluta para entrenar en el Palacio Kamisama con Ten Shin Han, Krilin, Yamcha y Chaoz antes de la llegada de Vegeta y Nappa a la Tierra, finalmente decidiendo no participar directamente en la lucha. Cuando finalmente llegaron, se dedicó a vender exclusivas a periodistas que buscaban información sobre los Saiyanos. Aun así, en un momento lo reconsideró y desempeñó un papel importante en la lucha de Goko contra Vegeta, cortándole la cola con una espada cuando se convirtió en un estado de Azar, salvando así la vida del Mal herido Goko. Entonces el propio Saiyano insistió, y Yajirobe no dejó que el pequeño Gohan le cortara la cola cortando la espalda de su katana, pero el extraño terminó golpeándolo, lo que a la larga ayudó a la derrota de Vegeta. Un tiempo después de lo sucedido, se prepara para viajar en la nave Bulma para ayudar a sus amigos en Namek, pero después de todo la nave no funciona y todos se quedan en la Tierra. En la saga de androides que van en su vehículo aéreo para dejar las semillas del ermitaño en Goko antes de la batalla, Goko cree que luchará por Yajirobe y su padre, pero en este futuro alternaro las maletas no nacieron y por lo tanto no pudieron ir a su rescate. Fue hijo de Goku quien los golpeó gracias a la técnica Shunkanido, con la que pudo llegar a la Tierra a tiempo. Después de esto Yajirobe todavía estaría en la torre Karin en silencio como en la época de Dragon Ball y no sabe nada acerca de los androides, como los otros luchadores Z. Después de esto, Yajirobe soportaría a los luchadores Z por la muerte del hijo Goku a las enfermedades del corazón causadas por el virus se infectaron, y unos años más tarde aparecen dos androides, (Android 17 futuro y Android 18 futuro) completamente diferentes, no tan poderosos como Dragon Ball Z tiempo, pero su misión no era el hijo de la muerte de Goku, sino para causar caos y destrucción. Yajirobe lucharía contra estos androides junto con los otros, pero fue perforado por la energía de uno de los androides en el tercer año de la lucha junto a los otros luchadores Z. Este tiempo alternativo no es, como se ve en la serie, en el que si alguien murió, fue resucitado. Sin embargo, en un tiempo alternativo, como Piccolo murió bolas de dragón cuando su segunda parte, Kamisama, murió, no pudieron resucitar a nadie, en bola de dragón no se muestra lo que es perder a la familia y amigos. Pero en esta ocasión sí, es más realista y Yajirobe es uno de los defensores de la Tierra que dio su vida para tratar de defenderla muriendo junto con otros que lucharon contra androides: Vegeta, Yamcha, Krilin, Son Gohan, Tenshinhan, Chaoz y muchos otros. Esta es la historia de la película: Another Future: Gohan and suitcases. [12] Dragon Ball Super muestra que no murió en androides, sino que fue gravemente herido y en un acto milagroso, el Maestro Karin con su último aliento otorgó a la última semilla del ermitaño a Yajirobe, para salvar su vida. Viviría oculto hasta el momento en que las maletas del futuro destruyeron Androids en 785. Unos años más tarde, la tierra experimentaría otro apocalipsis con el advenimiento del Goku Negro, más tarde formando parte de la resistencia Cuando Goku y Vegeta desde el pasado viajan a esta época con maletas, Yajirobe conoce a Goku, ambos sorprendidos de encontrarse con vida y decirle cómo sobrevivió. Cuando los luchadores del pasado y las maletas van a luchar contra Black Goku, se queda escondido con toda resistencia, pero cuando Mai reúne al pelotón para salvarlos, cuando Vegeta distrae a Black y Zamas y posteriormente se derrumba, Yajirobe aparece y lleva a Goku y maletas a un lugar seguro, Mai es quien rescata a Vegeta. Yajirobe vería a Mai en lugar de Goku, Vegeta y maletas en una máquina del tiempo para devolverlas al pasado. Al final Yajirobe muere después de que básicamente Zamas se extendió por todo el universo cuando derrotó y lanza varios rayos mortales a través de la Tierra, incluyendo operaciones de base bulma, justo donde Yajirobe permaneció con toda la resistencia del campo de batalla. Yamcha
Artículo principal: Yamcha
Android 17
Artículo principal: Android número 17
Android 18
Cosplayer androide 18, Dragon Ball Z en Comic Exhibition 20170813a
Android número 18 (A𐄆)Jin-z-ningen
J-hachig-, llamada en español doblando C-18, (la carta C se refiere a Cyborg) es un personaje de la Bola del Drágón del Universo también conocido como Larzuli (japonés: Razuri en japonés) cuando era humana, es la hermana gemela Android número 17 y Bio-Android creado a partir de la base humana del Dr. Gero con el único propósito de destruir a Son Goku. Este bio-android más tarde se unirá a Z Warriors y más tarde terminará como la esposa de Krilin y la madre de Brown. A pesar de no participar en las batallas contra Majin Boo, lucha Super Number 17 en dragon ball GT con la ayuda de Goku. Ella es considerada una bio-androida porque es parte humana y robot. Su primera aparición fue en el capítulo 132 de Dragon Ball Z (Android Saga). Recientemente en una entrevista con el creador de la serie, Akira Toriyama, reveló que los nombres humanos reales androides 17 y 18 son estos Lapis y Lazuli, respectivamente, ambos nombres provienen del juego de palabras, Lapislázuli, que en la vida real es una piedra semipreciosa azul oscuro muy apreciada por su color desde tiempos antiguos. Android No18 nunca se ha demostrado para revelar su nombre de soltera en la serie original, y después de su lealtad a los Guerreros Z después de la derrota de la célula, se conoce simplemente como el 18 [13] Como un bio-android, ella tiene tremenda fuerza y perseverancia, mientras que su energía ilimitada le permite seguir luchando sin agotarse, capaz de dominar fácilmente incluso el Super Saiyano ordinario. Esto se demuestra cuando luchó contra Vegeta y fue capaz de romper su mano derecha con una sola patada y salir casi insue leyendo. A pesar de las ventajas de La lucha que viene con ser un androide, ella es más débil que su compañero androide número 16 y Cell Imperfecto (después de absorber a más de 1000 personas) o cualquier otro enemigo cuyo poder excede el suyo. Esto ayuda a identificar que la fuerza Z vence a enemigos como el congelador, el refrigerador o el frío del rey, quienes ser derrotado fácilmente por el Super Saiyano ordinario. Siguiendo la historia del manga, Android número 17 deduce que 18 no será capaz de oponerse a Vegeta en Super Saiyano y tribus en Super Saiyano al mismo tiempo, por lo que se puede inferir que es mucho más fuerte que Super Saiyano, pero más débil cuando hay dos o más de ellos. En la película Dragon Ball Z: The Ultimate Combat!, resultó que 18 no es una coincidencia para Bio Broly. Según los comentarios de Trunks sobre el futuro, ella es más fuerte que su futura contraparte. [14] Principal de Bulma Civil: Bulma
Dr. Brief
Dr. Brief (𐄆) es el padre de Tights y Bulma, así como propietario de corporaciones cápsula. Es un ser humano de gran inteligencia, su principal invento, la Cápsula Hoi Poi, le ha otorgado una inmensa riqueza. Su nombre proviene de la palabra calzoncillos en inglés (Panties), un tipo de ropa interior masculina. [5] Su voz es J. Yanami.[3] en España fue apodado Mariano Fraile. En México, fue apodado Ricardo Hill, José Luis Castañeda (al EP 240) y Humberto Vélez (DBZ Kai). El médico es un hombre de edad avanzada, con el pelo y grandes barbas grises, también usa gafas y por lo general lleva un abrigo de laboratorio en su ropa todo el tiempo. Ayudó a su hijo Gok y a sus amigos en numerosas ocasiones; como cuando construyó una nave espacial capaz de llegar al planeta Namek. Vive en la capital occidental con su esposa y su amado gato negro. Su principal entretenimiento es cuidar de su invernadero, auténtica selva dentro de su casa con dinosaurios, y revistas eróticas. [15] Lanzamiento del artículo principal: Lanzamiento (Dragon Ball Character)
Launchr? es una chica que trae a Son Goko y Krilin para Kame Sen'inin para poder entrenar con él. Ella tiene una peculiaridad que cada vez que estornuda, su personalidad y el color del cabello cambian: Indigo Hair Launch es una tranquila, servicial, buena cocinera y una ama de casa inocente que siempre trata de complacer a los demás; Mientras que El lanzamiento siempre tiene una ametraladora a mano para disparar a todos los que están en su contra, hasta el punto de que Goku y Roshi prefieren escapar cuando cambia. Startup sabe que este cambio sucede, pero no recuerda nada de lo que su otra personalidad hace o dice. Su voz es Mom Koyama.[3] en España fue apodada María Dolores Seco,[4] y en México María Cristina Carmargo Oolong Oolong es uno de los personajes que forma parte del grupo que acompaña a Son Gok y Bulm en la primera búsqueda de Dragon Balls. [16] Su nombre proviene del té oolong (烏龍, pinyin:wūlóng), varios téis chinos conocidos como té de dragón; literalmente Oolong significa dragón negro en chino mandarín. [5] Representa la figura de Zhu Bajie de la historia china de Journey West. [17] Su voz es Naoki Tatsuta,[3] en España fue apodado Alberto Díaz, durante los primeros 26 episodios. Jaime Jiménez Velázquez, y Antonio Inchausti. [4] En México, fue apodado Ernesto Lezama (hasta el episodio 60), Arturo Mercado Chacón (eps. 61-291). Es un cerdo humanoide de 121 cm[16] de altura y pesa 32 kg.[16] tiene la capacidad de convertirse en cualquier cosa, aunque a diferencia de Puar su entrenamiento es incompleto y toma sólo 5 minutos. Su devoción por las mujeres se conoce desde muy joven. En su primera aparición, y varias veces a lo largo de la serie, aparece vestido con el uniforme del Partido Comunista Chino. Nacido en 740[16] y estudió con Puar

obra, Majin Boo se extraen del coro de una de las canciones de la película de Disney Cenicienta, en la que se puede escuchar la frase Set Cadula Sal Chicomula Bibidi Babidi Boo. Se supone que estas palabras son mágicas, por lo que Toriyama las vinculó con el hechicero. Así que incluso su compañero Dabra debe su nombre a las palabras mágicas del nombre de Abra Kadabra Chi-Chi en América Latina, Milk, que significa leche en el idioma inglés. Al igual que Chi-Chi, la celda también proviene de palabras en inglés significa celular y también celular. Otra curiosidad cuando se trata de personajes es el hecho de que las tribus se parecen mucho a los personajes dibujados por Masakazu Katsura (creador de Video Girl, I y DNA2), y a Momonari de DNA2 le gusta tener similitudes con el hijo de Goko. Esto se debe a que ambos mangakas son amigos y han intercambiado favores dibujando el personaje del otro para la serie respectiva. Enlaces a Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japón: Shueisha. p. 104. ISBN 4-08-782757-7. . Toriyama, Akira (2006). Dragon Ball GT Perfect Set 1. Japón: Shueisha. p. 76 - 77. ISBN 4-08-874089-0. a b c d e f g h i j k l m n ñ o p q r s t in w x y z aa ab ac ad ae af ag ai i si al am an añ ao ap aq Full List Dragon Ball Cast. Kanzentai. Obtenido el 24 de septiembre de 2004 a la luz de la comisión a b c d e f g h i j k l m n ñ o p q r s t in w x y z aa ab ac ad ae Dragon Ball y Z dubbing for Spain. 26 de febrero de 2009. y b c d e f g h i j k l m n Origen de los nombres (en japonés). Obtenido el 22 de diciembre de 2004, la Comisión recibió una Ryozaibur In My Anime List , Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japón: Shueisha. p. 63. ISBN 4-08-782757-7. Animación Toei (1986). «ゲゲ!ニセ悟空出現!!». Bola de dragón. Episodio 31. Japón. Animación Toei (1986). «消えた!? 空とぶ雲». Bola de dragón. Episodio 32. Japón. Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japón: Shueisha. p. 62. ISBN 4-08-782757-7. Guerrero, (7. máj 2014). Akira Toriyama odha-uje mená androidov 17 a 18. . 7. marca 2018. Moreno, Kevin (15. Oficiálne informácie: Je android 18 silnej-í ako váo brat 17?. . 7. marca 2018. Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japonsko: Shueisha. s. 105. ISBN 4-08-782757-7. a b c d e Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japonsko: Shueisha. s. 56. ISBN 4-08-782757-7. Toriyama, Akira (1995). Dragon Ball Daizenshe 4 Příbeh Sprievodca. Japonsko: Shueisha. s. 261 a a 265. ISBN 4-08-782752-6. a) b) a Toriyama, Akira (1985). Dragon Ball, Tank-bon #1. Japonsko: Shueisha. ISBN 4-08-851831-4. (1986). Dragon Ball, Tank-bon #2. Japonsko: Shueisha. ISBN 4-08-851832-2. b) Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japonsko: Shueisha. s. 103. ISBN 4-08-782757-7. Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japonsko: Shueisha. s. 57. ISBN 4-08-782757-7. Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japonsko: Shueisha. s. 104. ISBN 4-08-782757-7. Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japonsko: Shueisha. s. 119. ISBN 4-08-782757-7. Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japonsko: Shueisha. s. 73. ISBN 4-08-782757-7. Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japonsko: Shueisha. s. 97. ISBN 4-08-782757-7. Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japonsko: Shueisha. s. 54. ISBN 4-08-782757-7. b) Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japonsko: Shueisha. s. 105. ISBN 4-08-782757-7. Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japonsko: Shueisha. s. 125. ISBN 4-08-782757-7. b) Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japonsko: Shueisha. s. 114. ISBN 4-08-782757-7. Animácia Toei (1986). «危機一髪!! ガンパレ8ちゃん». Drasia Gua. Epizóda 42. Japonsko. Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japonsko: Shueisha. s. 148. ISBN 4-08-782757-7. Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japonsko: Shueisha. ISBN 4-08-782757-7. Stránka: 130 Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japonsko: Shueisha. s. 157. ISBN 4-08-782757-7. Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japonsko: Shueisha. s. 126. ISBN 4-08-782757-7. Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japonsko: Shueisha. s. 143. ISBN 4-08-782757-7. Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japonsko: Shueisha. s. 91. ISBN 4-08-782757-7. Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japonsko: Shueisha. s. 84. ISBN 4-08-782757-7. DBS: Nuevo capítulo especial, Pilaf Band se convierte en niños. 1 de agosto de 2016. Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japón: Shueisha. p. 73. ISBN 4-08-782757-7. b Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japón: Shueisha. p. 109. ISBN 4-08-782757-7. Animación Toei (1996). 謎DB啦現!! 悟空供啦!? Dragon Ball GT. Episodio 1. Japón. Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japón: Shueisha. p. 103. ISBN 4-08-782757-7. Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japón: Shueisha. p. 74. ISBN 4-08-782757-7. Animación Toei (1986). «危機一髪!! ガンパレ8ちゃん». Bola de dragón. Episodio 42. Japón. b Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japón: Shueisha. p. 71. ISBN 4-08-782757-7. Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japón: Shueisha. p. 81. ISBN 4-08-782757-7. Toriyama, Akira (1996). Dragon Ball Daizensho 7 Daijiten. Japón: Shueisha. p. 76. ISBN 4-08-782757-7. Dragon Ball Super en mi lista de anime, Totomo en mi lista de anime, Toriyama, Akira. Manga y anime Dragon Ball. Japón: Shueisha, Fuji TV. Datos: Q2365866 Obtenido de « «

[how to cite pdf online](#) , [schema electrique peugeot 307 hdj](#) , [normal_5f94407125373.pdf](#) , [normal_5fd298bee5c41.pdf](#) , [normal_5fa1c79334e6f.pdf](#) , [linked list python pdf](#) , [furniture crossword puzzle esl](#) , [damping sheet cheap](#) , [programmable logic controllers frank petruzella pdf free download](#) , [the_bride_with_white_hair_full_movie.pdf](#) , [webkinz creativity guide](#) , [dragon ball z battle of z apk download](#) ,